

Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih di Tanah Datar Dicanangkan Wakil Bupati Richi Aprian

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Aug 6, 2022 - 07:20



Foto : Dok. Jurnalis.id

TANAHDATAR - Gerakan pembagian 10 juta bendera merah putih kepada masyarakat di Kabupaten Tanah Datar, Sumatera Barat dicanangkan Kamis, (4/8/2022).

Pencanangan ini ditandai dengan pemberian bendera secara simbolis kepada warga oleh Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian SH. MH diikuti Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) di kawasan Jalan Soekarno-Hatta, Nagari Baringin Batusangkar.

Richi Aprian menyampaikan pembagian bendera merah putih tersebut tidak hanya sekedar seremonial saja tapi betul mengakar didalam jiwa masyarakat.

"Yang mana merah darahku, putih tulangku, bersatu dalam semangat Indonesia itu betul adanya," kata Wabup Richi Aprian.

Wabup menyebut, terkait jiwa nasionalisme di Sumatera Barat khususnya di Tanah Datar tidak perlu diragukan lagi. Betapa banyak tokoh tokoh besar yang berperan penting dalam kemerdekaan Indonesia adalah tokoh tokoh besar Sumatera Barat seperti Sutan Syahrir, Tan Malaka, dan Buya Hamka.

"Dan itu diwariskan kepada anak anak kita di Tanah Datar dan Sumatera Barat. Kemarin Pak Bupati menerima hibah tanah dari masyarakat di Nagari Barulak untuk dibangun jalan, mereka meberikan tanah mereka secara ikhlas, ini adalah salah satu bentuk patriotisme dan nasionalisme masyarakat kita,"

"Untuk pembangunan daerah, mereka tidak menghambat justru mendukung, kita bersyukur semangat ini bisa dijaga, bagaimana Tanah Datar sebagai bagian dari NKRI dengan masyarakatnya yang menjaga nilai-nilai nasionalismenya," jelas Wabup.

Sementara itu Kepala Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Drs. Herison mengatakan pencanangan gerakkan pembagian 10 juta bendera merah putih diseluruh Indonesia kepada masyarakat Tanah Datar ini adalah dalam rangka menyemarakkan peringatan Hari Ulang Tahun ke 77 Kemerdekaan Republik Indonesia.

Untuk Tanah Datar akan dicanangkan Oleh Pimpinan daerah, diikuti Forkopimda, dan dilanjutkan di tingkat Kecamatan.

Pelaksanaan pembagian bendera tersebut dilakukan dengan menggalang partisipasi dan swadaya masyarakat, baik secara pribadi, kelompok, kelompok masyarakat, maupun unsur pemerintahan.

Hingga saat pencanangan ini, bendera yang sudah terkumpul sebanyak 664 bendera untuk rumah dan 1294 bendera untuk kendaraan dengan total 1958 bendera.

"Kegiatan ini akan terus berlangsung sehingga sumbangan dan partisipasi masyarakat masih dapat kita kumpulkan dan dapat kita bagikan ke masyarakat, " ujarnya.(JH)